

Nombre: Jonathan Luis ángel

Apellidos: Revolorio Davila

Tema:  
Ciencias Sociales

Fecha: 31/1/2022

¿Cómo se educaba a los niños y niñas en época de la colonia?

R/ Los niños de la época colonial tenían que trabajar la mayor parte del tiempo como lo hacían los adultos.

¿Era diferente la educación de las niñas?

R/ Las niñas debían de asistir al coro para los rezos en comunidad y vivir en clausura, aprendían labores de hogar como cocina, costura, trabajos manuales y confección de flores artificiales, además de que ser una novicia exigía el aprendizaje de la lectura, escritura, canto y el recitado de oraciones en latín.

¿Había en Guatemala suficientes maestros para atender a todos los estudiantes?

R/ avían suficientes maestros como para enseñar a los niños que avían

La iglesia dejó de tener injerencia y ¿la educación mejoró?

R/ La iglesia católica, con el propósito de apoyar a la conquista del nuevo continente, fue uno de los pilares fundamentales, para la evangelización de los indígenas, esto les permitió llegar a Sudamérica en el siglo XVI.

¿Dónde funcionaban las escuelas?

R/ Las escuelas no contaban con un edificio propio sino que funcionaban en la oficina de alguna iglesia, en una casa particular, en algún rincón de un organismo público, y duraba el tiempo en que uno aprendiera esas tres habilidades básicas.

¿Era diferente la educación para indígenas?

R/ La educación en los pueblos de indios en el siglo XVIII era diferente a la del siglo XVI. Los maestros eran hombres laicos y no frailes; el financiamiento no era de la Iglesia, sino de los padres de familia y de las cajas de comunidad; y además de la doctrina cristiana, se enseñaba a leer y escribir y el castellano.

¿Es bueno que la educación sea laica?

R/ la educación laica esta bien como educación por que no es como antes

¿La educación de las mujeres debe ser diferente a la de los hombres?

R/ la educación de ve de ser siempre igual a todos los demás

¿Es importante la educación gratuita?

R/La educación gratuita es muy importante para le gente que no tiene el dinero suficiente para pagar una privada

¿Qué harías para mejorar la educación en Guatemala?

R/ tener mejores escuelas publicas por que al no haber tan buenas te obliga a meterte en una privada